



1.3.4.5.7.8.10. 晴れやかな表情の新成人たち 2. 実行委員の皆さん。(順不同)水元裕梨さん、迫将太さん、田崎明莉さん、三牧亮介さん、司会進行は大野末夢さん(高野瀬)、中尾愛香さん(伊坂)、斎藤斗明さん(小原)、渡邊夕海さんが務めた 6. 恩師からの言葉に手を振って応える新成人 9. 式典であいさつをする実行委員長の水元さん

令和4年菊池市成人式

二十歳の誓い

The Oath of the 20 years old

新成人の代表2人が、誓いの言葉を述べました。

成人式という大きな節目を迎えることができたのは、これまで育ててくれた両親や友人、先生方や地域の皆さまのおかげです。コロナ禍で不安を感じながら過ごす日々が続く中、私たちを支え、応援してくださることに心から感謝申し上げます。

私はこれまで熊本地震や九州豪雨など大規模な自然災害にも直面してきました。しかしその困難を乗り越え、今は夢に向かい充実した学生生活を送っています。ここには同じく自分のやるべきこと、夢に向かって努力している人がいます。コロナ禍をどう乗り越えるのか、社会人の仲間入りをした私たちが考え行動する番です。これから待ち構える皆さんの困難も周りを支え、支えてもらいながら乗り越えていきます。

一人一人が自分の行動に責任を持ち、周りの方々への感謝を忘れずに日々精進していくことを宣言します。

行動に責任を持ち、日々精進
迫 将太さん



私たちは、大人としての門出を迎えました。コロナ禍で不安を持っている人もいますが、今まで当たり前過ぎていた時間の貴重さを認識するきっかけになりました。共に過ごした友人や先生方と再び会うことができ、心から感謝申し上げます。

私は高校の時、菊池女子舞を通じて菊池市の良さを広める活動に取り組み、菊池市の素晴らしさを感じました。また、踊りを見てくださった方々の温かい言葉でより菊池市が大好きになりました。

私には音楽教師になる夢がありますが、自信を無くすこともありますが、友人の頑張る姿や皆さんの応援の言葉を思い出し、日々努力できています。私は菊池市に生まれ育ったことを誇りに思います。まだまだ未熟な私たちですが、お互い支え合い、助け合うような社会人になるよう日々精進することをここに誓います。

お互いに支え、助け合うような社会人に
田崎明莉さん



成人を祝し大成を祈る

令和4年菊池市成人式が1月9日、菊池市文化会館大ホールで開催され、524人が新成人として、大人への一歩を踏み出しました。

昨年はコロナ禍のため開催できませんでした。今年は感染対策を施した上で実施。開式前には、実行委員による中学校ごとの思い出の写真をまとめたムービーを上映しました。式典では、実行委員紹介の後、委員長の水元裕梨さん(上出田)があいさつ。「困難に立ち向かう人々の力になれるように取り組んでいきたい。社会、世界に貢献できるように引き続き努力していきます」と話しました。

三牧亮介さん(間所)の開式宣言の後、江頭実市長が「社会がどのように変化しようと、皆さん一人一人がゆるぎない信念と自信を持って、自身の夢や希望に向かい、悔いのない人生を切り拓いていただきたい」と式辞。中学校時代の恩師も駆けつけ、エールを送りました。

新成人の迫将太さん(太田)、田崎明莉さん(深川)が「二十歳の誓い」を述べた後、水元さんの交通安全宣言、渡邊夕海さん(朝日団地)の閉式宣言で幕を閉じました。